

Energetische Sanierung des Gymnasiums Petrovca, Bezirk Singerei

Die Qualität des Putzes an den Wänden des Gymnasiums war schlecht. Es wurden große Wärmeverluste beobachtet. Es war notwendig, viel Treibstoff einzusetzen, um eine akzeptable Temperatur in den Klassenzimmern aufrechtzuerhalten. Dank der finanziellen Unterstützung von Gemeinde Baar (CH), Menschen helfen e. V. Seehausen (D) Hilfe für Osteuropa e V., Todtnau (D) Help vor Children in Need, Evillard (CH) hatten wir die Gelegenheit, dieses Projekt erfolgreich umzusetzen..

